

# Piden trabajar, antes de destapes

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Quienes buscan una candidatura rumbo a la elección de 2027, antes de promover su imagen deben trabajar en la creación de comités seccionales, advirtió ayer la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde.

En Tlaxcala, afirmó que líderes nacionales y estatales del partido, diputados federales y locales, senadores, regidores y consejeros tienen la obligación de ser “mentores” de 10 comités seccionales de defensa de la transformación.

La dirigente morenista arrancó sus reuniones con militancias locales para crear dichos órganos de promoción del partido. En esa entidad, Morena deberá crear 631 comités.

Esa red de 71 mil 541 órganos en todo el país, que deberá estar lista en enero de 2026, será clave en la elección de 2027, en la que

se renovarán 500 diputaciones federales, 16 gubernaturas y alcaldías o diputaciones locales en 30 estados.

Alcalde insistió en que es legítimo tener una aspiración, pero, recordó, el Consejo Nacional determinó que no puede haber campañas adelantadas.

“Tiene que ver precisamente con hacer trabajo casa en casa. Con no estar con los dispendios promoviendo la imagen personal, que podamos ajustarnos a la legislación electoral, pero lo más importante es que estemos en el trabajo territorial.

“Por eso no importa de quién se trate y qué aspiración tenga, hoy se va a poner a trabajar junto con todas y todos los compañeros de Morena en la consolidación de los comités seccionales”, afirmó.

Ofreció que para elegir las candidaturas, la Comisión Nacional de Encuestas será imparcial y, al menos a

las gubernaturas, habrá sondeos espejo.

Sin embargo, dijo, mientras llegan los tiempos, quienes aspiran no pueden pensar que van hacer “política de café”, sino que tienen que ponerse a trabajar en la estructura.

“Hasta que ese momento llegue y esa encuesta se levante, todas y todos vamos a estar caminando a ras de tierra, tocando puertas, formando comités, y trabajando en unidad”, agregó.

A la pregunta de qué harán para que no se “cuelen” personajes indeseables o relacionados con el crimen, Alcalde dijo que la Comisión de Elecciones aplicará los filtros de siempre.

“Para garantizar que no haya ninguna persona que haya cometido algún delito, que tenga algún proceso, que pueda ser candidata o candidato de Morena, eso no se permite, y no es el caso de Tabasco”, añadió.